
INAUGURATO IL PARCO DELLO SPORT DI GARRUFO
È stato inaugurato ieri sera, alla presenza del Sindaco Andrea Luzii, del parroco Don Andrea, del presidente della Pro Loco di
Garrufo Marino Camaioni, degli amministratori locali, di tante famiglie e bambini, il nuovo Parco dello Sport nel centro
abitato di Garrufo.

L’intervento  è  stato  possibile  grazie  ad  un  finanziamento  statale  di  circa  €
41.000,00 che ci ha permesso di realizzare una nuova area verde provvista di
giochi per bambini e di attrezzature ginniche per esercizi a corpo libero per gli
amanti dello sport.
L’area, inoltre, è dotata anche di nuovi arredi urbani.
L’opera si inserisce in un contesto cittadino che vede la presenza di due scuole ed
un  Centro  Sportivo  Polifunzionale  e  viene  a  completare  la  riqualificazione
dell’intera  area.
Sul punto è intervenuto l’Assessore ai Lavori Pubblici Adriano Di Battista:
“Si  tratta  di  un  primo  lotto  di  un’opera  ambiziosa  che  ci  siamo  prefissati  di
completare nei prossimi anni. A breve interverremo anche su altre aree verdi del
territorio comunale. Prossima è, infatti, l’apertura del Parco Giochi della Frazione di
Poggio Morello:  sono stati  consegnati  i  lavori  e siamo in attesa dell’arrivo dei
materiali.  Tante  sono  le  opere  pubbliche  in  cantiere,  dalla  Sala  Marchesale
(abbiamo  ricevuto  l’ok  dall’Ufficio  Speciale  della  Ricostruzione  e  siamo  in  attesa
solamente  della  firma  del  decreto  di  autorizzazione  per  l’appalto)  alla
ristrutturazione della Tensostruttura in Via dello Sport (abbiamo appena approvato
il progetto esecutivo). Stiamo lavorando per migliorare l’offerta del territorio”.
Ha aggiunto il Capogruppo Mario Ciavatta:
“Siamo orgogliosi  di  questo  intervento che trasforma un’area di  proprietà  del
Comune da tanti anni in completo abbandono in un vero e proprio gioiello della
nostra comunità: altro esempio di un modo di amministrare virtuoso”.
Il Sindaco Andrea Luzii ha concluso:
“Stiamo  trasformando  un’area  verde  di  quasi  5000  mq,   posta  all’interno
dell’abitato  di  Garrufo,  in  un  Centro  ricreativo-sportivo-ludico  che  può  essere
usufruito da tutti: famiglie, bambini, anziani e sportivi.
L’intervento è modulare e verrà completato nel tempo con ulteriori inserimenti.
Abbiamo chiara la visione di quello che è necessario per il nostro Comune: stiamo
realizzando opere per migliorare la vivibilità dei Cittadini.
Sono prossimi interventi in altre aree senza dimenticare che, anche se il territorio è
vasto, la Comunità è una sola e deve essere compatta: lavoriamo tutti insieme  per
la crescita del nostro paese”.

https://www.giulianovanews.it/2021/07/inaugurato-il-parco-dello-sport-di-garrufo/


Grave carenza di pediatri nella Asl di Teramo

LOGO AUSL – ASL

 

Sono stati finora tre i pensionamenti di dirigenti medici pediatri, che si sommano a carenze pregresse di personale. In questo
contesto il concorso recentemente espletato ha dato solo risposte parziali alle esigenze della Asl: ad ora solo tre su sei
vincitori  hanno accettato l’incarico.  Non solo:  due vincitori  in  realtà già ricoprivano un incarico a tempo determinato
all’interno della Asl, per cui nei fatti c’è stato  un solo nuovo ingresso. Dunque non è stato possibile compensare in toto le
carenze che si sono create con i pensionamenti. “Questo ha messo in grave crisi l’attività pediatrica all’interno della Asl”,
spiega il direttore generale, Maurizio Di Giosia, “tanto è vero che è stata stipulata una convenzione con la Asl di Pescara che
prevede la copertura di turni notturni e festivi da parte di dirigenti medici del presidio pescarese all’ospedale di Atri.
L’impegno da parte della Asl di Teramo per l’attività pediatrica, auxologica e della fibrosi cistica svolta al San Liberatore è
massimo  in  quanto  gli  si  riconosce  un’attività  sanitaria  importante,  per  i  più  piccoli,  in  un’area  di  confine.  A  ulteriore
dimostrazione dell’impegno, l’azienda ha risolto l’annoso problema della carenza del pediatra di base ad Atri: ad agosto
prenderà servizio la dottoressa Daniela Papa”. L’attività, volta alla risoluzione del problema in tutta l’azienda, non si è
fermata a questo: in collaborazione con la Asl di Fermo si stanno cercando soluzioni alternative attraverso l’utilizzo di
cooperative sanitarie che mettono a disposizione dirigenti medici secondo le necessità. Inoltre  è stata fatta richiesta di
pediatri specializzandi alle due Università di medicina abruzzesi. “Questo permetterà di garantire, grazie anche allo sforzo
dei pediatri della nostra azienda che ringraziamo, l’attività di assistenza nei nostri presidi”, commenta il direttore generale.
“Infine la direzione strategica”, aggiunge il direttore sanitario Maurizio Brucchi, “ha dato incarico al nuovo direttore dell’Uoc
di  Pediatria,  Antonio  Sisto,  affinchè,  fatta  una  ricognizione,  proponga  una  rivisitazione  della  rete  pediatrica  della  Asl  di
Teramo”. La Asl, comunque ha in progetto di bandire un nuovo concorso sebbene sia ben chiara la carenza di pediatri a
livello nazionale.

Gran Sasso Teramano. La maggioranza dell’Assemblea dei  soci
approva l’aggiudicazione dei beni in liquidazione alla ditta Finori
srl
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Montagna – foto Walter De Berardinis

L’offerta,  1  milione  e  650  mila  euro,  copre  tutti  i  debiti  della  società  in  liquidazione  e  reintegra  le  quote  di
capitale versate dai soci.

Teramo 7 luglio 2021. Con il voto favorevole di Provincia e Camera di Commercio che rappresentano il 99% del capitale
sociale,  l’astensione della  Regione (rappresentata  dall’assessore  Pietro  Quaresimale);  il  voto  contrario  degli  Asbuc di
Pietracamela e Intermesoli, l’Assemblea della Gran Sasso spa, ieri pomeriggio, approvato l’assegnazione dei beni della Gran
Sasso Teramano (impianti di risalita di Pietracamela e Prato Selva e beni immobili)  alla ditta Finori. Assenti in assemblea i
Comuni di Pietracamela e Fano Adriano.

La ditta F.lli  Persia, che aveva fatto un’offerta, non ha fatto pervenire un nuovo rilancio ma un atto di diffida ad affidare a
Finori  adducendo  la  non  conformità  della  procedura.  Il  liquidatore  Gabriele  Di  Natale,  come  si  legge  nel  verbale
dell’Assemblea, ha ripercorso i termini della procedura concludendo che: “la circostanza che l’ultima offerta valida sia quella
dei F.lli Persia non è da ritenersi condivisibile” e ha proposto “di respingere tutte le eccezioni formulate” .

“”L’ultima  offerta  valida  è  quella  della  Marco  Finori  srl  –  questa  la  dichiarazione  del  liquidatore  –  tenuto  conto  che  la
liquidazione si trascina da oltre 4 anni, che sono state numerose le aste risultate deserte, tenuto conto altresì della natura e
della  consistenza  dei  beni,  della  consistenza  dell’offerta  che  consente  l’integrale  pagamento  dei  creditori  oltre  che  la
restituzione  ai  soci  del  doppio  del  capitale  sociale  inizialmente  investito”.

Riapre l’asta pubblica per la vendita di attrezzature e veicoli per
la manutenzione stradale

 

 

Teramo, 7 luglio  2021.  Sono stati  riaprerti  i  termini  dell’asta pubblica per la  vendita di  attrezzature e veicoli  per  la
manutenzione stradale. Ci sono 12 lotti disponibili che potranno essere acquistati da imprese e da privati.

https://www.giulianovanews.it/2021/07/riapre-lasta-pubblica-per-la-vendita-di-attrezzature-e-veicoli-per-la-manutenzione-stradale/
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L a  n u o v a  a s t a  s c a d e  i l  1 4  l u g l i o .  L e  m o d a l i t à  d i  p a r t e c i p a z i o n e  s i  t r o v a n o  a l  s e g u e n t e
link: https://www.provincia.teramo.it/avvisi-concorsi-bandi/avvisi-pubblici/pubblica-per-la-vendita-di-veicoli-e-attrezzature-per
-la-manutenzione-stradale-secondo-esperimento/

#cantieriaperti. Lavori fra Torano e Nereto sulla provinciale 7

Torano Nuovo

Torano Nuovo

 

Teramo 8 luglio 2021. In via di completamento i lavori sulla provinciale 7 fra Torano e Nereto. “Due lavori su piccoli ma
significativi tratti dove non si interveniva da un decennio e che presentavano rischi per la sicurezza tanto era grave lo stato
di ammaloramento del manto stradale.Quindi  è stato sistemato e ripristinato il tratto sconnesso vicino all’ex fornace con la
ripazione contestuale del ponte di accesso a Torano nuovo” spiega il consigliere provinciale Luca Frangioni.
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#cantieriaperti  Riunione  con  il  sindaco  di  Castelli  per  definire  le
modalità  di  intervento  sulla  provinciale  36

SP 37 riunione sindaco Rinaldo Seca – Gennarino Di Lorenzo – 8 luglio -3

 
Teramo  8  luglio  2021.  Questa  mattina  il  consigliere  delegato  alla  viabilità,
Gennarino Di  Lorenzo,  insieme ai  tecnici  del  settore  viabilità,  ha incontrato  il
sindaco di Castelli, Rinaldo Seca, per concordare le modalità di intervento sulla
provinciale 37.
Sono previste due tipologie di lavoro;  per evitare un lungo periodo di chiusura
della strada che da una parte collega Castelli al territorio pescarese – e d’estate è
molto utilizzata – e dall’altra è la porta di accesso alla Scuola d’arte “Grue” si è
resa  necessaria  una  pianificazione  dei  tempi  e  delle  modalità  di  intervento  del
cantiere.
“Lunedì prossimo faremo partire i lavori per la realizzazione della paratia a valle –
commenta il consigliere Di Lorenzo – ma la strada sarà comunque transitabile la
sera  e  il  sabato  e  la  domenica.  Questa  parte  si  concluderà  a  fine  luglio.  Per
sistemare i muri di contenimento, interventi strutturali, interveniamo a blocchi ma
il cantiere sarà organizzato in maniera da consentire, da settembre, il passaggio
degli scuolabus“.

Teramo. ULTIMO SALTUO DELLA QUESTURA AL SOV.C. TECNICO
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CANZANESE
 

Polizia

 

A soli 52 anni si è spento il Sovrintendente Capo Tecnico Ferdinando Canzanese, dai colleghi della Polizia e dagli amici più
famigliarmente noto come “Nando”.

Aggredito da tempo da un grave male ha visto oggi presenti per il funerale nella chiesa del Cuore Immacolata di Maria, tutta
la Questura e rappresentanze dei colleghi della Polizia Stradale, Postale e delle Comunicazione e della Polizia Ferroviaria.

Entrato nella Polizia di Stato nel 2001, dopo aver frequentato la Scuola Allievi Agenti di Senigallia, è stato assegnato alla
Questua di Ferrara, Settore Motorizzazione. Nell’anno 2006 è stato trasferito alla Questura di Teramo, proseguendo la
propria attività nel settore suddetto. Nel 2017 la promozione alla qualifica di Sovrintendente Capo Tecnico che lo ha portato
a riveste la responsabilità della Sezione Motorizzazione.

Forte l’emozione per l’ultimo saluto e per l’abbraccio virtuale del Questore e di tutti i poliziotti intervenuti, ai genitori, alla
compagna di vita, al fratello e agli altri parenti.

Un picchetto ha accolto e congedato la  bara,  unitamente alla  corona di  fiori  del  Capo della  Polizia  e ai  segni  distintivi  del
lavoro a cui, con impegno e professionalità, si era dedicato: copricapo, sciabola e decorazioni.

ATRI.  ARRESTATO DALLA  POLIZIA  DI  STATO UN 45  ENNE  PER
SPACCIO
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Teramo Polizia Foto Archivio

 

Nel pomeriggio di ieri poliziotti del Commissariato di P.S. di Atri hanno arrestato un 45enne di origini pugliesi,  trovato in
possesso presso  l’abitazione di Atri, in cui viveva da alcuni mesi,  di sostanze stupefacenti di vario genere e qualità.

 

I sospetti comportamenti dell’uomo nel corso della sua permanenza nella cittadina atriana non erano  passati inosservati agli
occhi degli investigatori del Commissariato che, raccolti elementi  nel corso delle attività di osservazione avviate nei giorni
passati, hanno sorpreso l’uomo con diversi quantitativi di stupefacente, un bilancino per la pesatura della stessa e materiale
per il confezionamento.

 

E’ stato trovato in possesso di  68 grammi di hashish, 170 grammi di marjiuana e un trita erba, rinvenuti tra la cappa del
camino e il muro, nonché di  quattro ovuli di cocaina nascosti in cantina.

 

Inoltre, sono state trovate anche  tre pistole apparentemente riproducenti vere armi comuni da sparo,  munite di proiettili a
salve,  verosimilmente utilizzate nell’ambito dei traffici illeciti dell’uomo.

 

Tratto in arresto per il reato di detenzione ai fini di spaccio di non modica quantità di stupefacente è stato anche denunciato
per detenzione illegale di armi.

 

Al momento è  agli arresti domiciliari presso la sua abitazione, in attesa dell’udienza di convalida.

Teramo. POLIZIA DI STATO:  ARRESTATO  LO SPACCIATORE  DEL
CENTRO CITTADINO
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Polizia Questura di Teramo

 

Nella giornata di ieri  personale della Sezione Antidroga della Squadra Mobile, nell’ambito di mirati  servizi  disposti  dal
Questore diretti al contrasto dello spaccio di sostanze stupefacenti, ha tratto in arresto un 43enne residente nel centro
cittadino ed attualmente in affidamento in prova ai servizi sociali, in quanto trovato in possesso, a seguito di perquisizione
domiciliare, di gr. 71 di hashish, suddivisa in 13 involucri alcuni dei quali già confezionati e pronti per la cessioni a terzi
occultati in parte nella sua camera da letto, ed in parte in una  cantina.

 

E’  stato rinvenuto anche materiale per il confezionamento delle dosi di stupefacente.

 

La predetta attività  è stata posta in essere a seguito di alcune segnalazioni riguardanti il consumo delle cc.dd. “droghe
leggere” da parte di giovani soliti riunirsi in alcune  piazze e “piazzette” del centro storico di Teramo, soprattutto in orari del
tardo pomeriggio e notturni.

 

L’uomo, noto per vari pregiudizi di polizia, era stato già tratto in arresto in passato per spaccio.

 

Teramo. La Asl presenta il proprio Bilancio sociale
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Venerdì 9 luglio alle ore 11 nella sala convegni del secondo lotto del Mazzini si terrà la presentazione del primo Bilancio
sociale della Asl di Teramo. Il Bilancio sociale è lo strumento con cui la Asl vuole trasmettere in maniera trasparente e
comprensibile  ai cittadini le priorità strategiche, gli obiettivi, gli interventi programmati  le azioni realizzate, le risorse
impiegate e i risultati raggiunti.


